



八幡市立八幡小学校

令和7年11月28日
学校だよりNo.10

八幡小ホームページ(PC、スマホ、携帯) <https://www.kyoto-be.ne.jp/yawata-es/cms/>

師走を迎えて

校長 清水 仁

12月となり、木枯らしが吹く季節となりました。2学期に子どもたちが登校する日数も残り17日となっています。

地域の皆様、保護者の皆様には体調等、崩されていないでしょうか。学校では、インフルエンザが流行しています。子どもたちには、十分な手洗いやマスクの着用等を呼びかけ、インフルエンザ等にかかるないように注意を促しています。

ご家庭におかれましても、バランスのとれた食事や十分な睡眠をさせるなど、子どもたちが体調を崩さないようにご指導をよろしくお願ひします。

さて、11月の休日参観では、多くの保護者の方々にご来校いただき、ありがとうございました。子どもたちの学校での様子はいかがでしたでしょうか。いつもと違う状況に、緊張していた子どもも多くいたように思います。

次回は、2月6日(金)5時間目に予定をしております。平日とはなりますが、多くの皆様のご来校をお待ちしています。また、今月16日(火)からは、個人懇談を実施させていただきます。子どもたちの学校での様子等について個別に懇談させていただきます。限られた時間ではありますが、ご来校いただきますようよろしくお願ひいたします。

地域の皆様、保護者の皆様、時節柄体調等を崩されませぬようぐれぐれもご自愛ください。今後とも八幡小学校にご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

日	曜	12月の行事予定	およその下校時刻					
			1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	月	安全同行日						
2	火	6年社会見学						
3	水	短縮4校時 人権講演会(男山中)						
4	木	委員会②、ロング昼休み						
5	金	就学時健診						
6	土							
7	日							
8	月	諸費引落						
9	火							
10	水							
11	木	短縮校時						
12	金	短縮校時						
13	土							
14	日							
15	月							
16	火	短縮4校時、個人懇談						
17	水	短縮4校時、個人懇談						
18	木	短縮4校時、個人懇談						
19	金	短縮4校時、個人懇談						
20	土							
21	日							
22	月	短縮4校時、給食最終日						
23	火	2学期終業式、短縮4校時、大掃除						
24	水	冬休み						
25	木							
26	金							
27								
12月29日(月)～令和8年1月4日(日) 学校閉校日								
	日							
1/5	月							
6	火	諸費引落						
7	水	3学期始業式、短縮4校時(給食なし)						
8	木	短縮5校時、給食開始日、校外班会						
9	金	短縮校時、情報モラル出前授業(5・6年)						
10	土							

*1月の行事予定は変更する場合があるので、次回の学校よりも必ずご確認ください。



12月の個人懇談 ご参加よろしくお願ひします

16日(火)から19日(金)の4日間、各学級の教室にて担任と保護者の皆様との個人懇談を行います。今学期のお子様の学習面・生活面の様子を詳しくお伝えさせていただきます。日時については、11月25日(火)に「個人懇談 日時のお知らせ」を配付いたしましたので、そちらをご確認ください。

冬場の体操服用「防寒着」 必要に応じてご準備をお願いします

冬場の体育の授業の服装については、必要に応じて、以下のような防寒着をご準備ください。

体操服の上に着用するための防寒着（長袖・長ズボン）

○体育用に用意された長袖・長ズボン（学校に着てきた服とは違うもの）

○運動に適したトレーナーやジャージ素材など、伸縮性があり、かつ通気性の良い生地のもの

体育の防寒着として使用できないもの

○運動するときの安全性に不安があるもの（フード付・耳当て・手袋・ネックウォーマー等）

○運動中に暑くなっても体温調節が難しいもの（タイツ・レギンス・スパッツ等）

○運動に適していないもの（ダウンジャケット・コート等）

絆フェスタありがとうございました

11月9日（日）に、絆フェスタがありました。雨の中、たくさんの方が来場してくださいました。

ハ幡小PTAからストラックアウト、ハ幡小からはポップコーン・フランクフルト・缶バッジを出店しました。

5・6年生がお手伝いしてくれて、本当に助かりました。

来年度も、継続して子どもたちのために何かできたらいいなと考えております。

ご協力ありがとうございました。

人権週間ってなに？

毎年12月4日～10日を人権週間と言います。

「人権」とは、人が生まれた時から持っている「自分らしく生きる」権利のことです。

一人ひとりの違いを認め、自分や友だちの良いところを見つけて、それが大切な存在であることを知る、大切な一週間です。

自分の良いところや友達の素敵などころはどんなところですか？
みんないろいろ持っているはずです。

それを「個性」と言います。

得意なことや苦手なことは、人それぞれあります。

一人ひとりが優しい気持ちを持って、認め合えたらいいですね。

きっと気持ちが温かくなりますよ。



びじゅつくん



ガオハ



ひらばやシーズー



イヌ村先生



わたみちゃん



かきゴリラくん



ギャルハ



ペリ原先生

9月に募集しました「ゴリハのともだちキャラコンテスト」では、たくさんの作品が集まりました。

その中から、8作品がゴリハの友だちとして選ばれました。

応募された作品は会議室の前に、選ばれた作品は職員室の前に飾られていますので、個人懇談にお越しの際には、ぜひご覧ください。

また、秋の俳句についても選ばれた作品が職員室前に飾られています。併せてご覧ください。